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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO . 

 

 
Aos vinte dias do mês de junho de 2022, às 17:00 em reunião aberta, convocada na 

forma do Art. 20 do Estatuto , presentes os Diretores e os representantes de cada 

modalidade,  abaixo l istados,  o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes assuntos: 

 
1 –  Reunião Aberta 

 
 
O vice-presidente Clinio Araújo abriu a reunião agradecendo a presença de todos , ato 

contínuo, passou a palavra para os presentes. 

 
 
1.1 –  Projeto Semeando: Foi apresentada pela Bete, representante do projeto 
Semeando destinado as cr ianças, sediado no Rinaldo Delamare, apresentou ao 
conselho uma l ista com itens, os quais, sol ici tou auxí l io f inanceiro do clube como 
parceiro.  
 

O diretor f inanceiro, Eduardo I tajahy, apresentou alternat ivas de captação de 
recursos através do clube para auxi l iar no custeio do projeto, sendo um deles, a 
possibi l idade das pessoas responsáveis pelo projeto vender voos, que serão 
real izados pelos instrutores do clube e o valor arrecado  será totalmente repassado 
ao projeto.  
 

O diretor de marketing, José Carlos Srour, apresentou a alternativa de anexar o 
projeto Semeando a projetos governamentais que envolvem o clube e tem cunho 
social,  de maneira que os recursos possam ser captados por m eio do governo.  
 
Por f im, o vice-presidente, Clínio Araújo, informou que por hora o clube não poderá 
arcar com custos mensais pois está próximo ao período de mudança de  gestão, 
entretanto, para efeito imediato, o clube irá dar um auxí l io de R$ 500,00 para o mês 
de junho. 
 
 
2.0 –  Evento Yoga: A professora de yoga, Jul iana Guimarães, proprietária do 
estúdio Pondok Yoga Studio, sol ic i tou o uso da área interna para real izar uma aula 
de yoga no dia 25/07/2022, sábado, com publico estimado entre 15 a 30 pessoas, a 
part i r  das 09:00 até às 10:45, em homenagem do dia internacional do yoga que é 
celebrado no dia 21 de junho.  
 
O conselho autorizou o pedido e fez as seguintes exigências:  

a) Disponibi l izar uma pessoa para auxi l iar na higienização dos banheiros durante 
o evento; 

b) Disponibi l izar materiais de l impeza para higienização dos banheiros.  
 
 
3.0 –  Campeonato Carioquinha: O sócio Fábio Thomaz sol ic itou ao conselho a 
real ização do campeonato Carioquinha de asa -delta. Defendeu a importância do 
evento e, que, o mesmo, está há 5 anos sem ser real izado. Solici tou auxí l io do clube 
quanto as despesas atreladas ao campeonato  e na organização do evento.  
 
 
4.0 –  Preço Mínimo: O sócio Manoel Navarro, sol ici tou ao conselho  para analisar 
a possibi l idade de aumentar valor do preç o mínimo dos voos de instruções.  
 
5.0 –  Desligamentos Temporários Retroativo: Os sócios Raphael Pereira e Flávio 
Paiva, sol ic i taram ao conselho a possibi l idade de desl igamento temporário retroat ivo.  
Após veri f icação no sistema, foi identi f icado que o  sócio Rafael Pereira, PB 982, 
possui 7 meses de inadimplência, desde dezembro de 2021.  
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Já o sócio Flávio Paiva, foi constatado através do sistema 2 anos e 6 meses de 
inadimplência, desde janeiro de 2020.  
 
O conselho anal isou os requerimentos e deliberou -os da seguinte forma:  

a) Requerimento Rafael Pereira –  Aprovado 
b) Requerimento Flavio Paiva –  Aprovado 

 
 
6.0 –  Assuntos Diversos:  
 
6.1  -  O sócio Marcelo Andrei (Moikano) i rá apresentar um projeto com final idade 
esport iva contendo sugestões de ações que podem ser direcionadas aos at letas e 
sol ici tou ao conselho para se possível,  essas sugestões venham fazer parte do plano 
Bienal para próxima gestão.  
 
Ressaltou também sobre a possibi l idade da cr iação do morrinho para aulas da 
escol inha próximo a ciclovia da área  de pouso do gramado.  
 
6.2 –  O sócio Luiz Ireno sol ic itou ao conselho uma postura imediata quanto aos 
conselheiros frequentemente ausentes bem como os suplentes.  
 
 
7.0 –  Requerimento Ingresso Quadro de Sócios : O piloto Roberto Rosset, aluno 
do instrutor Eduardo Graniço, requereu ingresso no quadro de sócios do CSCVL.  
 
Após o processo de entrevista com o conselho, o pi loto foi  or ientado a se retirar e o 
conselho se reuniu para votar,  aproveitou também para votar sobre os 2 
requerimentos apresentados na últ ima reunião do conselho, onde f icou del iberado da 
seguinte forma: 
 

a) Roberto Rosset;  aprovado  
b) Rodrigo Souza;  aprovado  
c) Lorena Alcântara; indeferido  

 
8 –  Reunião Fechada 

 
 
8.1 –  Patrimônio: O diretor de Patr imônio apresentou esclarecimentos sobre a obra 
do container de parapente, falou a respeito da demora devido as exigências oriundas 
do f inanceiro e que o container f icará pronto nos próximos 10 dias.  
 
Relatou também o andamento da obra do escritório da escola.  
 
 
9.0 –  Podas área da rampa de decolagem: O diretor técnico de asa-delta sol ici tou 
a real ização da poda em frente a rampa.  
 
Na ocasião a sol ici tação foi  aprovada.  
 

 
10.0 –  Procedimentos Éticos Administrativos 

 
 
10.1 –  Ética: Na ocasião não foram avaliados casos de ét ica. 
 
 
Presentes:  Cl inio Araújo, Eduardo I tajahy, Maurício Albuquerque, Rodrigo Lyra, 
Eleni lson Vogas, Humberto Moreira, José Carlos Srour e Alberto Carel l i .  
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